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Множественные первичные злокачественные новообразования у одного человека считаются 
хорошо установленным явлением с зарегистрированной распространенностью в диапазоне от 
0,73 до 11,7%. Однако синхронная категория этих новообразований, которая обнаруживается 
либо одновременно, либо в течение 6  мес с момента постановки диагноза первой первичной 
злокачественной опухоли, считается менее распространенной. При этом, развитию данного кли-
нического состояния способствуют многочисленные факторы риска, такие как генетическая 
предрасположенность, иммуносупрессия, курение, химиотерапия и ионизирующее излучение, 
однако, точная патофизиология этого процесса до настоящего времени остается окончательно 
неясной.

В данном кратком литературном обзоре предпринята попытка оценить вероятность соче-
тания первичного рака молочной железы с одновременным развитием первичных опухолей 
головного мозга.
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Multiple primary malignancies in one person are considered to be a well-established phenomenon with a registered prevalence 
ranging from 0.73 to 11.7%. However, the synchronous category of these neoplasms, which is detected either simultaneously or 
within 6 months of the diagnosis of the first primary malignant tumor, is considered less common. At the same time, numerous 
risk factors contribute to the development of this clinical condition, such as genetic predisposition, immunosuppression, smoking, 
chemotherapy and ionizing radiation, however, the exact pathophysiology of this process remains completely unclear to date.

In this brief literature review, an attempt is made to assess the probability of a combination of primary breast cancer with 
the simultaneous development of primary brain tumors.
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